



BLOG VIAJES | WEBVIAJES | COMPAÑIAS AEREAS | MAYORISTAS DE VIAJES | AGENCIAS DE VIAJES | OFERTAS

¡CUMBRE! Una expedición de la SGE corona el Dome Khang, un sitemil que aún se mantenía virgen

Archivado en: Deportes de aventura — jms at 2:56 pm on Martes, Abril 28, 2009

Nota de prensa

Los alpinistas hicieron cumbre a las 04:30 h (hora española) del martes 28 de abril de 2009

En pleno siglo XXI aún quedan retos para la exploración, la aventura y la superación de nuevas fronteras. Así lo ha demostrado una expedición de la Sociedad Geográfica Española que ha hollado la cumbre del Dome Kang, una cima de 7.260 metros situada en el vértice geográfico de Sikkim, Tibet y Nepal. La hazaña supone un hito más dentro de la historia de la exploración española.

Madrid, 28 de abril de 2009. "El refranero español está lleno de ambiguas contradicciones. Hay un refrán que dice "no hay dos sin tres" y otro "a la tercera va la vencida". Esta es nuestra tercera expedición al Dome Kang, cumbre

Buscar

Páginas

Blogviajes y Webviajes

Archivos

África

Egipto

Seychelles

Agencias de viaje

América

Argentina

Jamaica

Asia

China

Tailandia

Cadenas hoteleras

Compañías aereas

Deportes de aventura

va la vencida". Esta es nuestra tercera expedición al Dome Khang, cumbre virgen de 7.260m situada en el vértice geográfico de Sikkim, Tibet y Nepal. En esta ocasión, la expedición tiene las características de las anteriores: un grupo de amigos que tratan de vivir una experiencia humana y alpinística extraordinaria. La motivación en esta ocasión es muy fuerte, estamos seguros de que vamos a subir a la cumbre."

Con este espíritu partían los expedicionarios, el 23 de abril de 2009, en su tercer intento de hacer cumbre en el Dome Khang y con este espíritu lo han conseguido.

Salvador García-Atance, Carlos Soria, Emilio Vicente Lagunilla, Daniel Salas (Cámara), Elena Goded (Profesora de la UNED), Miriam Ferrer (Médico) y Miguel Bonet han conseguido escribir sus nombres en la historia del alpinismo mundial.

Crónica de la expedición: CUMBRE

28/04/2009.

La expedición de la Sociedad Geográfica Española (SGE) al Dome Khang liderada por el anterior presidente de la SGE, Salvador García-Atance, ha conseguido la primera ascensión a la cumbre de esta montaña de 7.260 m situada en el vértice de Nepal, Sikkim y Tibet.

Carlos Soria y Tente Lagunilla han sido los dos expedicionarios que esta mañana a las 04,30 (hora española) han alcanzado la cumbre junto con 3 sherpas. El final de la ascensión se ha efectuado superando el contrafuerte sur



- Deportes de aventura
- Expedición al Kangchenjunga
- Expedición al Manaslu
- Deportes de invierno
- Europa
- Andorra
- Austria
- Bélgica. Flandes
- Dinamarca
- España
 - Catalunya
 - Navarra
- Francia
- Gran Bretaña
- Holanda
- Hungría
- Irlanda
- Suecia
- Fotografía
- golf
- Libros de turismo
- Noticias
- Oceanía
- Reportajes
- Sin categoría
- Turismo con mascotas
- Turismo de idiomas
- Turismo de lujo
- Turismo gays y lesbianas
- Turismo hoy
- Turismo para discapacitados

SGE), Miquel Ferrer (medico) y Miguel Bonet han conseguido escribir sus nombres en la historia del alpinismo mundial.

Crónica de la expedición: CUMBRE

28/04/2009.

La expedición de la Sociedad Geográfica Española (SGE) al Dome Khang liderada por el anterior presidente de la SGE, Salvador García-Atance, ha conseguido la primera ascensión a la cumbre de esta montaña de 7.260 m situada en el vértice de Nepal, Sikkim y Tibet.

Carlos Soria y Tente Lagunilla han sido los dos expedicionarios que esta mañana a las 04,30 (hora española) han alcanzado la cumbre junto con 3 sherpas. El final de la ascensión se ha efectuado superando el contrafuerte sur del plateau del Jonsang. La superación de este obstáculo ha exigido la instalación de 1.500m de cuerda fija mediante una escalada básicamente mixta (hielo/nieve/roca) difícil y expuesta. En la noche del lunes 27 al martes 28 se instaló un campamento II a 7.150m desde el que se alcanzó la cumbre el mismo martes.

Ésta es la tercera expedición de la SGE al Dome Khang. Estas tres expediciones han tenido simultáneamente un carácter exploratorio y alpinístico, acorde con los fines de la SGE.

El diario de la expedición

El tercer intento de hacer cumbre en el Dome Khang, al igual que los dos anteriores en 2004 y 2006, se ha podido seguir en directo desde la web de la SGE: www.sge.org. Gracias a las crónicas, fotografías y diarios que han ido enviando los expedicionarios, siempre que la tecnología lo ha permitido, se ha podido seguir el día a día de la expedición.

Más información del último diario enviado por la expedición en:
http://www.sge.org/expediciones/DomeKang09/dia_04.asp

Fotograma

- golf
- Libros de turismo
- Noticias
- Oceanía
- Reportajes
- Sin categoría
- Turismo con mascotas
- Turismo de idiomas
- Turismo de lujo
- Turismo gays y lesbianas
- Turismo hoy
- Turismo para discapacitados
- Turismo rural
- Turismo solidario
- Turismo sostenible
- Turismo y salud

Blogs amigos

- [La Barcelona que camina](#)

Archivo

- Abril de 2009
- Marzo de 2009
- Febrero de 2009
- Enero de 2009
- Diciembre de 2008
- Noviembre de 2008
- Octubre de 2008
- Septiembre de 2008
- Agosto de 2008